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Résumé:

La colonne vertébrale en tout développement humain, économique et urbanistique est
le bien immobilier, et en raison de son role économique, et en raison également de ce que
connait les transactions immobiliéres comme concurrence, spéculation et manoeuvre et la fuite
relativement au paiement d'impdt et taxes, le législateur a promulgué dans le code civil et
également dans quelques législation spéciales (particuliéres), le systtme de la chefaa
(préemption) qu'il exerce par la revendication du preempteur soit physique ou moral, et
comme la chefaa est un systéme islamique, il (le systéme) a été promulgue initialement, afin
d'écarter tout préjudice a I'égard des co-indivisaires relativement a I'origine de la propriété
sans distinction entre eux par rapport au sexe, religion, age ou espéce.

Mots-clés: Al-Shafi'- le propriétaire du cou - le voisin — le partenaire commun —le
titulaire de ['usufruit.
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Abstract:

The backbone of every human, economic and urban development is the real estate, because
of its economic role. Because of what real estate transactions are known as competition,
speculations and maneuvers, and flight from taxes and fees, the legislator in the Civil Code, as
well as in some private legislations, The person of the infidel is natural or moral, and because
the preemption is an Islamic system, the originality of removing the harm from partners has
begun to affect the origin of the king without distinction between them in terms of sex,
religion, age or gender. Does the Algerian legal system agree with that? Law enforcement N?

key words: Al-Shafi - the owner of the neck - the neighbor the common partner - the
usufruct holder.
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